

DIPLOMATIE

Hôte du Burundi – 7^e pays de la sous-région à l'accueillir –, le président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, a eu hier un entretien en tête-à-tête avec son homologue Evariste Ndayishimiye, plaidant en faveur de la réintégration du Gabon au sein des instances régionales.

Page 3

ÉDUCATION

Les syndicats de l'enseignement professionnel semblent avoir obtenu, de la part de la ministre de l'Education nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq, qu'ils rencontraient cette semaine, des garanties quant à la prise en compte de leurs revendications, dont le paiement des vacances.

Page 5

INCARCÉRATION

Débarqué de son poste voilà trois semaines et assigné, depuis, à résidence, l'ex-directeur général des Impôts – et proche de Ian Ghislain Ngoulou – Gabin Otha Ndoumba a été placé en détention hier à la prison centrale de Libreville pour malversations et détournement de fonds présumés.

Page 6

CRISE DU BARREAU : L'ENLISEMENT

VOILÀ six mois, depuis l'annulation en avril dernier par le Conseil d'Etat de l'élection de Me Raymond Obame Sima, que le Barreau du Gabon se cherche un nouveau bâtonnier. Le ministre de la Justice de la Transition a donné à la profession un mois pour sortir de cette crise. Mais pas sûr que ce délai suffise. L'organisation d'une assemblée générale électorale obéissant à des conditions loin d'être réunies à ce stade.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Croire que la civilisation de l'Occident lui confère la supériorité sur les autres peuples, c'est faire erreur.

Quand on regarde leurs télévisions qui nous abreuvent des horreurs de leurs guerres en Ukraine et au Moyen-Orient, on se pose des questions sur leur définition de la nature humaine...

Qu'est-ce qui peut justifier en ce III^e millénaire autant de violences, de massacres, de deuils, de larmes et de sang ? Aux XVII^e, XVIII^e et XIX^e siècles, au motif d'apporter la lumière aux peuples arriérés et sauvages, l'Occident chrétien a commis les horreurs lors du trafic triangulaire, de la conquête coloniale et de la colonisation. Ils appelaient ça, des œuvres civilisatrices. Autrement dit, leur mission, c'est sauver ces âmes perdues en les convertissant à la meilleure religion. Et en son nom, ils ne se sont pas embarrassés de génocides. Lesquels les ont rattrapés au XX^e siècle avec des guerres meurtrières qui ont révélé la face cachée de cet Occident prêt au pire pour préserver sa domination et son hégémonie. Puis, on a dit plus jamais ça. Mais voilà que ceux-là qui ont beaucoup souffert du racisme le plus abject se révèlent aujourd'hui des bourreaux d'un autre peuple avec lequel ils sont pourtant liés par les origines, l'histoire et la géographie. Un peuple à qui ils nient tout droit à la terre, à la vie. Un drame qui se déroule sur la Terre sainte avec son cortège d'horreurs. Alors que peuvent signifier pour ces peuples sémitiques "shalom" et "salam" ? La Paix n'est-ce pas ? Quelle résonance la TOLÉRANCE ?

On peut tout penser de l'Afrique sauf qu'elle n'a pas atteint ce degré de bestialité auquel le monde assiste impuissant quoi.

...MAKAYA

MOMO SERVICES

APPLICATION MOOV MONEY | 500

PROMO EDAN

PAYEZ EDAN GAGNEZ

JUSQU'À **2Go**

GRATUITÉ DES FRAIS

L'OFFRE PROMO EDAN

PALIER	VOLUME	VALIDITÉ
2 000F à 5 000F	200 Mo	1 HEURE
5 001F à 10 000F	500 Mo	1 JOUR
10 001F à 15 000F	1Go	1 JOUR
Plus de 15 000F	2Go	3 JOURS

MOOV Money

moovmoney.ga

JUSQU'AU 30 NOVEMBRE

COMPOSEZ *555*6#